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DIRETTIVO DI FORLì  DEL  08/09/2018 

 
Sono riuniti  presso il Ristorante Peter Pan in via Pertini a Forlì,  Sei membri del 
Direttivo del Club Super Marathon Italia. 
E’ il terzo Direttivo del Triennio 2018-2020 sono presenti: Cristiana Di 
Pietrantonio, Francesco Capecci, Massimo Faleo, Paolo Francesco Gino, 
Pasquale Giuliani, Franco Scarpa, Gianfranco Toschi assente Pasquale Giuliani. 
Il Direttivo è cominciato alle ore 14.30 sono presenti 7 soci:  essendo aperto a 
tutti : Lorenzo Gemma, Paolo Saviello, Carmine Sansone, Massimiliano Morelli, 
Marco Simonazzi, Roberto Bolognesi, Guido Ponzio. 

 
1) INTRODUZIONE. Relatore Presidente Paolo Gino 
E’ il dodicesimo direttivo da me presieduto oltre alle tre Assemblee di Terni 2016 e Fano 2017/2018. Segue 
di tre mesi quello di Rimini del 16 giugno 2018.  Come ormai da tradizione per evitare trasferte e inutili costi 
si è presa l’abitudine di tenere le riunioni del Direttivo poco prima di Maratone dove tradizionalmente 
convergono il maggior numero di Soci e membri del Direttivo, con lo scopo di allargare il più possibile la 
partecipazione agli interessati. Questo è il terzo direttivo del Club che si tiene a Forlì prima della Maratona 
del Presidente.  
 
02) SEGRETERIA. Relatore Segretaria  
Non ci sono particolari fatti da segnalare. C’è stato un incremento i nuovi soci che al momento sono 515. E’ 
stata portata la sede del Club da Bologna a Rimini in via Botero 10 Cap 47924. Come deciso nel punto 7 del 
Direttivo di Rimini ed è stata cambiata la sede dell’Unicredit da Bologna a Rimini filiale di viale Regina 
Margherita 165. IBAN è cambiato IT14P0200824203000101028558 ma per un periodo funzionerà ancora il 
vecchio in parallelo.  
 
03) RENDICONTO ECONOMICO. Relatore Presidente. 
Conto corrente Bancario. Al 31/12/2017 il rendiconto annuale approvato a Fano era di 11.506,77 €. Ad oggi 
al 08/6/2018 è 2.155,88 €. Non ci sono grossi impegni da affrontare a parte la Maratona del Presidente che 
di solito ha un costo per il Club di 1.000 € e la beneficenza decisa pro terremotati organizzando l’iniziativa 
presso Norcia di Back to Campi in cui il Club contribuirà solo 915 euro di Medaglie e 168,36 i pettorali di cui 
sotto al punto 14. 
Viene deciso aumento a 25 euro della quota sociale a partire dal 2019. Tutti favorevoli tranne Capecci 
 
  
04) TEAM ORG. Relatore Presidente  
Con decisione del precedente Direttivo si è portata tutta anagrafica e la gestione soci su un software 
dedicato chiamato Team Org costo base annuo è di 451 €. Riassumiamo in breve il servizio offerto dal 
nuovo programma di gestione 
 
E’ stato scelto un Gestionale dal nome Teamorg e cucito addosso al Club secondo le sue esigenze. Così dal 
Marzo scorso abbiamo aperto uno spazio web a noi dedicato, su server privato con un DataBase esclusivo, 
cui è stato dato il numero 717 benaugurante come Boeing 717 il miglior aereo al mondo della classe fino a 
100 posti, progettato specificamente per le compagnie che operano su rotte a breve raggio e ad alta 
frequenza.  
ANAGRAFICA. Si è così cominciato a trasferire i dati con l’elenco dei nostri Soci che risiedeva su un file 
Excel. Tale file è trasferito nel DataBase esclusivo a noi riservato. Terminata l’operazione, l’elenco dei nostri 
soci è disponibile alla consultazione e alla gestione in cartella chiamata anagrafica atleti ed è consultabile 
solo dai due segretari con apposite Password in modo che i dati sensibili non vengano divulgati. Dal tasto 
Soci del nostro sito invece si accederà alla parte pubblica mettendo in mostra solo alcuni dati non sensibili. 
Sono state invece raccolte da me 407 foto dal vecchio “noi protagonisti” e riversate nella scheda anagrafica 
nuova di ciascun socio, una ad una con un lungo lavoro….  La novità è che queste foto potranno essere 
cambiate dal socio stesso che può accedere inserendo il proprio codice fiscale, come potrà aggiornare i 
propri dati e inserire certificati o documenti, naturalmente ogni inserimento viene validato dalla segretaria 
amministrativa che riceve una mail di accesso e variazione. La pagina NOI PROTAGONISTI scomparirà e 
sarà tutto in questa angrafica che sarà gestita in condivisione tra soci e segretari. 
 
ISCRIZIONI E’ già attivo il tasto per l’Iscrizione e i Rinnovi adesioni. E’ stata resa possibile la raccolta dei dati 
necessari all’iscrizione alla Ns. società, mediante una Web-Form (ossia un modulo web che permette la 
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raccolta dei dati tramite internet) ad esclusivo nostro uso. Invece del vecchio  “cliccare qui per aprire il 
modulo in formato PDF”, c’è “Clicca qui per richiedere l’iscrizione”. La form che si apre, e richiede ai nuovi 
soci i dati necessari all’iscrizione. Quando il richiedente adesione o anche il semplice rinnovo completa 
l’operazione di scrittura dei propri dati e preme il tasto di “OK”, i dati vengono inseriti nel database nello stato 
di “in attesa di un OK della segreteria” e, contestualmente, viene inviata mail alla segreteria che avvisa della 
necessità di verificare la pratica. La segreteria attualmente fa le verifiche del caso e, se tutto OK, preme il 
tasto di conferma dell’iscrizione confermando la richiesta a socio dell’Atleta. 
           Inoltre i nuovi soci caricano da soli i seguenti documenti: - Carta d’identità - Tessera                     
Fidal/Eps - Certificato medico agonistico valido per tesserati Eps - Foto ad alta definizione.                   Per i   
vecchi soci io ho caricato solo le foto occorre radunare e caricare almeno i certificati medici di coloro cui 
rilasceremo le tessere UISP a settembre. 
 
LISTA GARE.  Qui la spiegazione è un po’ più si complicata e nemmeno Tolkien riesce ad aiutarci.  In 
pratica dovremo gradualmente abbandonare i vecchi file in excel e caricare le nostre maratone ed ultra 
direttamente sul “Diario Gare” individuale. Non è complicato è solo questione di collegarsi e inserire e 
prende lo stesso tempo.  So che il passaggio da excel a Teamorg può essere impopolare ma l’esperienza 
degli anni passati ci insegna che è necessaria soprattutto perché non arrivano i file nello stesso modo e 
occorre praticamente riscriverli e riadattarli. Paolo Saviello ha collaborato con Mario Liccardi in questa 
riformattazione negli ultimi due anni e questa è la sua testimonianza:  “ I file effettivamente corretti e consoni 
allo standard xls erano pochi, anche perché ognuno aveva appunto release diverse. I problemi maggiori lì 
abbiamo avuto con le versioni gratuite Open Office, che attualmente è la più diffusa. Anche al lavoro 
l'azienda sta eliminando le licenze e sta passando tutto su Open Office. Se deve da risparmià come direbbe 
il mitico Daniele Alimonti da Roma.  Conservo comunque tutti i file originali che ho lavorato e vi posso dire 
che: 
File.xls perfetti 20% (per lo più nuovi soci che prelevano dalla modulistica) 
Liste scritte bel corpo della mail 10% 
File.doc 20% 
Liste inviate tramite foto, a voce (dettate telefono...) o altre tipologie 10% 
Il restante 40% appunto versioni varie di xls, compreso Open Office. 
Considera infine che almeno il 5% dei soci (quindi una ventina) ha mandato le liste anche 3 volte per 
rettifiche o dimenticanze. 
In conclusione abbandonare xls mi sembra cosa buona e giusta, ma bisogna pensare a quelli che non sono 
capaci di usare il pc o che non lo hanno. Cordialità Paolo Saviello.” 
Ricordo che la vecchia  procedura per inviare le gare ancor sul sito ufficiale, pagina “Iscriviti”, dice che  
“entro il 15 gennaio di ogni anno, il socio deve inviare alla mail della segreteria un elenco excel con le gare 
disputate”. Con il gestore di Teamorg abbiamo caricato tutte le classifiche manualmente come stabilito 
dell’offerta che ci aveva fatto ed è stata approvata dal Direttivo a Cagnano Varano. Ora tutte le gare 
pubblicate sul SITO-UFFICIALE mediante link a Google Drive, sono anche sul Teamorg. Ora si tratta di 
decidere se continuare col vecchio sistema degli excel da rifare o passare direttamente 
all’inserimento che ciascuno socio può fare direttamente sul proprio diario gare. Analogo servizio sarà 
disponibile anche con il programma, che renderà disponibile, per ogni “Diario CLASSIFICHE ANNUALI 
SOCI. Non voglio ripetermi ma prima della fine abbiamo promesso che “avverrà la creazione di una pagina 
web direttamente linkabile dal SITO-UFFICIALE (ma non facente parte del dominio del SITO-UFFICIALE) 
costituita dall’elenco alfabetico dei soci (Cognome e Nome); ogni nominativo sarà linkabile e, se cliccato, 
aprirà il documento pdf appena citato (“Diario Gare”)”. Per quanto riguarda i totali il tutto avverrà in modo  
automatico  Gestione dei totali reperiti dai vari “Diari Gare” (e quindi pertanto relative ai soli soci) e 
pubblicazione su 5 pagine web direttamente linkabili dal SITO-UFFICIALE (ma non facente parte del 
dominio del SITO-UFFICIALE) costituite da: 
- Classifica in ordine alfabetico 
- Classifica per n° totale maratone/ultra 
- Classifica per n° maratone/ultra ultimate nel Anno Corrente 
- Classifica per n° km percorsi nel Anno Corrente 
- Classifica per n° km/gara percorsi nel Anno Corrente 
 
Viene deciso all’unanimità di fare inserire le gare direttamente dai soci su TEAM ORG  
 
4. Stampa Tessere Sociali 
Attualmente funziona benissimo ed è collegata al punto “2” del presente documento laddove si dice: “La 
segreteria andrà a fare le verifiche del caso e, se tutto OK, premerà il tasto di conferma dell’iscrizione 
confermando la richiesta a socio dell’Atleta.” Ad iscrizione (o rinnovo) confermati, viene reso disponibile nella 
scheda Atleta un tasto per la spedizione della tessera alla e-mail indicata dall’Atleta (che quindi non dovrà 
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andare come oggi su Google Drive per scaricarsela. Analogamente a quanto avviene oggi il documento 
potrà anche essere reso disponibile alla pubblicazione sul sito del Club mediante uno screen shot pdf, 
questo per permettere agli organizzatori che ci concedono sconti per convenzioni di controllare se il Socio ha 
rinnovato la Tessera Sociale. 
 
5. Gestione pagina “Noi Protagonisti”. 
Come verrà riportato ampiamente nel Capitolo 11 riguardante il Sito al punto 3 tutto NOI PROTAGONISTI 
convoglierà nel bottone riguardante i Soci. Produrremo comunque un elenco ti tutti i soci da cui si potrà 
aprire la scheda del singolo atleta l’elenco delle schede dei soci.  
 
6. GESTIONE PAGAMENTI ELETTRONICI 
E’ stata portata avanti con la nostra banca UNICREDIT la nuova possibilità di pagare iscrizione e rinnovi al 
club tramite carta di Credito o bonifico immediato nel mese di agosto verrà implementato nel gestionale 
Teamorg 
 
7. E-COMMERCE 
Stiamo per aprire una vetrina di merchandising, collegato al sistema gestionale TEAMORG. Verrà creata 
come riportata sopra un bottone dedicato a ciò e gli utenti potranno pagare con carta di credito. Obbiettivo è  
organizzare un servizio per l’acquisto diretto dei nostri soci di abbigliamento etc come è presente nei siti dei 
maggiori Club Europei vedi:  https://www.100marathonclub.org.uk/shop/ 
 
8. Privacy.  
Il presidente non ha avuto tempo di portare avanti le decisioni del Direttivo precedente si ripromette 
di farlo e concludere il tutto entro la fine del 2018 come di seguito riportato. 
 
Come saprete vi è un nuovo REGOLAMENTO UE N. 679/2016 – si è cercato un consulente in grado di 
occuparsene e in gradoo di interfacciarsi con Teamorg il nostro nuovo software dove risiedono i dati sensibili 
dei soci etc. si è chiesto alla ditta T-SOLO su indicazione del softwerista  
La loro proposta contempla 2 soluzioni per l’adeguamento della Vostra struttura alle disposizioni dell’Unione 
Europea in materia GDPR General Data Protection Regulation come segue: 
 
Soluzione A 
- Acquisto della licenza GDPR T-Solo collegandosi al sito www.gdpr-tsolo.it. Si avrà accesso ad un’area 
riservata dove poter inserire e modificare i propri dati in ogni momento. Ad ogni inserimento e/o modifica, il 
software ricalcolerà le informazioni immesse ed aggiornerà la documentazione generata. 
L’area riservata è attiva per un anno al costo di € 80 + iva, il rinnovo annuale della licenza, a partire dal 
secondo anno, naturalmente ci vorrà qualcuno che analizzi e invii tutti i dati  
avrà un costo pari a € 50,00 + iva. Il preventivo viene approvato. 
 
 
Soluzione B 
- Soluzione con nostra consulenza 
1- Valutazione d'impatto con consegna manuale e tutti gli allegati in linea al GDPR. 
A intervista/analisi e raccolta dati presso di Voi 
B seguirà presentazione del documento completo di allegati e formazione di un vostro incaricato sullo 
stesso. 
C accesso per un anno alla nostra piattaforma GDPR T-SOLO. 
Queste attività saranno svolte ad un costo a Voi riservato di € 350,00 iva esclusa. 
Modalità di pagamento: rimessa diretta ricevimento fattura. 
Per quanto riguarda l’interfacciamento con Teamorg non ci sono grossi problemi. Il preventivo  non viene 
approvato il Presidente si occuperà di tutta la gestione della Privacy. 
 
 
 
05) SEGRETARIO TECNICO. Relatore Segretario Tecnico 
Il segretario sovra intende a tutte le operazioni di controlli sul numero di gare soci. Team org aiuta a fare  gli 
inserimenti.  
. 
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06) CONVENZIONI. Relatore Presidente Il proficuo lavoro dei 4 componenti deve continuare precedenti la 
commissione deve così distribuirsi i compiti: Scarpa/Toschi-Nord, Capecci-Centro, Faleo/Giuliani-Sud. 
Oltre 70 le Convenzioni concluse nel 2018. Il presidente aveva preparato un ruolo di marcia con i compiti da 
separarsi nella precedente riunione. Nel 2018 le abbiamo ormai concluse. Si discute sul 2019 sulla 
possibilità di ampliare la comunicazione verso i soci in tempo reale modificando il software come al punto 11 
nella parte 8 e inviare in tempo reale le comunicazioni ai soci tramite webmail team Org 
 
07) RAPPORTI UISP. Relatore Segretaria. Il vecchio Segretario Tecnico teneva i rapporti con la UISP di 
Bologna, ente cui il CSMI è affiliato. Si ricorda che dal primo settembre il Club è stato come ogni anno 
riaffiliato alla Uisp e che in quel frangente sono state rinnovate tutte le tessere dei Soci aderenti alla UISP cui 
sono state spedite o consegnate. Le procedure sono state concluse per affiliarsi alla Uisp di Rimini e dove 
adesso è la sede sociale.  Il costo della tessera sociale è di 11 euro. 
 
 
08) COMMISSIONE RIFORME STATUTO. Relatore Presidente  
Nessuna variazione è richiesta o allo studio 
 
09) COMMISSIONE VIGILANZA. Relatore Presidente  
Si nota che nel funzionamento della casella di posta elettronica: vigilanza@clubsupermarathon.it. Non vi è 
nulla da segnalare. Si ricorda che qui vanno segnalate eventuali scorrettezze di gara nel rispetto della 
privacy e della normativa di legge vigente. L’apposita commissione vaglierà le comunicazioni come da 
procedura interna e le comunicherà agli interessati, dopo tre scorrettezza i medesimi verranno allontanati dal 
Club. 
 
10) COMMISSIONE ABBIGLIAMENTO E IMMAGINE. Relatore Segretaria  
Nella scorsa riunione si è deciso di varare una pagina di e-commerce sul sito coinvolgendo il nostro fornitore 
I.sa.co presente alla riunione e il softwerista di TEAMORG la curerà e svilupperà le forme di pagamento con 
il carrello. Si pensa che prima della fine del 2018 la pagina di cessione on line dell’abbigliamento sociale  
sarà varata.   
 
11) COMMISSIONE SVILUPPO DEL SITO. Relatore Presidente  
Il Presidente ad Interim cura l’inserimento degli articoli del sito avendo fatto anche lui il corso su Joomla 
limitatamente al volume di articoli che passano in questo momento si è affiancato Paolo Saviello che è 
autorizzato a pubblicare da Presidente. 
Il segretario tecnico si sta occupando dell’inserimento delle classifiche gare, delle convenzioni e dei 
calendari occupandosi in parallelo del sito. 
Il sito Ufficiale del Club www.clubsupermathon.it è molto autorevole ma poco frequentato dai soci come 
scrittori, si conferma quanto segue  
 
1) Gestione del sito. Il sito del Club verrà gestito ad interim Paolo Gino e come pure la pagina FB  
 
2) Facebook Club. A parte casi eccezionali si ribadisce che gli articoli debbano essere prima pubblicati sul 
sito e poi il link su FB.  
 
3) Siti amici: Podisti.net, vari 100marathonClub, siti con elenchi gare ultra-trail e relative classifiche (DUV). 
Per non fare inutili doppioni. Dal 2018 si pubblicheranno solo classifiche di maratone e quelle delle ultra/trail 
convenzionate. 
 
4) All’uscita di ogni convenzione il presidente sta redigendo un articolo di anteprima, ci si auspica un aiuto 
dagli organizzatori perché gli articoli non debbano essere mere ripetizioni del regolamento della gara gia’ 
pubblicate sul sito dell’organizzazione, ma descrivere il tracciato e le qualita’ turistico-enogastronomiche 
della localita’ e dintorni. Brevi cenni a notizie pratiche. Devono sempre essere corredati da foto ad alta 
definizione. 
 
5) Si discute se il Layer mobile  sopra il sito debba contenere solo foto organizzate dal Club o di tutte le gare. 
Alla fine si decide che in quello spazio compaiano solo momenti di vita sociale per non confondere quelli che 
sono gli intenti di promozione sociale del CSMI. Il Presidente entro un mese apporterà le modifiche. Gli 
eventi e le maratone organizzate dal Club torneranno ad essere accolte nelle apposite sezioni già dedicate. 
 
6) Statistiche. Se parliamo di statistiche legate al sito con 84.359 è la pagina superconvenzioni quella più 
vista, seguita dai calendari con 78.976, poi le foto con 59.908, poi le classifiche con 51572, ed infine le 
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pagine di noi protagonisti dove si vedono i nostri soci che solo la prima parte ha 44.224 visite. Questi sono 
storicamente i punti saldi di cui il sito vive. Gli articoli hanno una vita a se stante e a giudicare dalle visite 
sembra, aumentano di molto i contatori quando il sito diventa fulcro di eventi anche extra sociali come le 
10in10, nel trend settimanale si va dalle 100 alle 350 visite, con qualche picco se si pubblicano foto di gare 
con parecchi partecipanti. In questi quattro ultimi mesi ho pubblicato circa 120 articoli soprattutto 
aumentando le anteprime ho notato con piacere che specie per la maratona del Gargano siamo arrivati a 10 
pezzi ma spesso per alcune gare non essendoci nessuno che abbia voglia di cimentarsi non si dice niente. 
Anche ricopiare degli sterili comunicati stampa può essere deleterio ma a volte cerco di stuzzicare qualcuno 
che ci va perché mandi 4 foto ed impressioni per mettere giù qualcosa che rimanga della manifestazione.  
Dopo l’abbandono del webmaster Ruggero Mazzocca la manutenzione tecnica è affidata a una ditta di 
Milano. Si è pensato nei mesi scorsi di passare da un sito in joomla ad uno in wordpress di rivoluzionare il 
sistema ma il rischio è di perdere la continuità e la storicità un po’ come è successo per Podisti.net che 
hanno pensato in grande ma alla fine hanno un mega ma problemi con l’archivio che spero risolvano. 
 
7) Proposta modifiche. Per quanto riguarda il nostro sito nella sua struttura grafica è da tempo in progetto 
una piccola ristrutturazione che non cambierà di molto quel che vediamo ora ma lo renderà più di facile 
consultazione e aderente alle ultime decisioni prese dal direttivo. In pratica nello schema qui sotto è come 
apparirà tra breve la testata del sito sia sul computer che sui telefonini 
  

1 HOME qualche consiglio di computer graphic  è accetto 

2 QUESTO E' IL CLUB occorre svecchiare la pagina è di 8 anni fa 

3  I SOCI  Teamorg x NOI PROTAGONISTI- SUPERPROFILI- TESSERE SOCIALI- LISTE GARE  

4 ARTICOLI 

5 CLASSIFICHE 
 
 

6 FOTO (occorre mettere tutti i link agli album facebook in modo che si ritrovino) 

7 CALENDARIO MARATONE (c'è solo sugli smartphone aggiungerlo al computer) 

8 SUPERCONVENZIONI 

9 M. PRESIDENTE FORLI' (occorre costruire un sito con tutte le 8+1 edizioni) 

10 SUPERMARATHON FANO  (occorre costruire un sito con tutte le 2+1 nuova edizioni) 

11 10 IN 10 ORTA - 4ORTA - link  

12 EVENTI E GITE (fare i link agli articoli delle gite precendenti e le future) 

13 ABBIGLIAMENTO e-commerce   

14 ISCRIVITI RINNOVA  

      15  CONTATTI INFO 

 Analizziamo ora ad uno ad uno i bottoni che verranno modificati 
1) HOME : E’ come appare il sito quando si apre. Qualche piccola modifica di grafica verrà apportata 

ma non si sconvolgerà totalmente. Il colore di fondo blu è stato sperimentalmente rimosso in questi 
giorni svecchiando di molto il vecchhio approccio. Sarà affinata la grafica rendendola ancora più 
visibile e superando alcuni dettagli tecnici specie per coloro che aprono con il sito con il motore di 
ricerca Google Crome. I Layer in apertura che girano sopra da l’anno scorso riportano il prossimo 
evento del club e dei momenti recenti di vita sociale. C’è lo spazio a destra per mettere dei Layer a 
pagamento ma non è stato ancora stabilito un listino ne il modus operandi.  

2) QUESTO E’ IL CLUB. Aprendolo appare un vecchio articolo che potrebbe essere la ormai la Storia 
del Club. Ho da tempo pronte un dieci righe più attuali di introduzione a cui seguiranno una mia 
recente intervista che ho rilasciato a Podisti.Net e di seguito resteranno questi cenni storici che si 
vedono di adesso.  

3) I SOCI: Con l’introduzione del nuovo sistema gestionale TEAMORG gli attuali NOI PROTAGONISTI- 
SUPERPROFILI- TESSERE SOCIALI- LISTE GARE confluiranno tutti nell’anagrafica atleta e si 
rinnoveranno ogni anno automaticamente. Addirittura il socio potrà cambiarsi da solo la foto, i dati e 
inserire le gare, sotto il controllo dei due segretari che dovranno validare ogni inserimento, Cliccando 
su soci comparirà l’elenco di tutti i soci e poi cliccando sul singolo apparirà la foto e alcuni dati non 
sensibili, la tessera e l’elenco gare aggiornato di cui parleremo approfonditamente più avanti. 
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4)  ARTICOLI: Attualmente aprendolo si aprono altri 12 bottoni con le rispettive categorie. Difficile ora 
andare a sostituirli perché perderemmo l’archivio della categoria a meno di andare a variare ogni 
singolo articolo. Per cui si eliminerà qualcosa accorpandoli in altri ma niente di più. In questo parte 
del sito contano molto i soci che ormai scrivono solo su FB perché è molto più diretto e coinvolgente 
occorre una grande sensibilizzazione e convincimento a passare i loro post e diari anche sul sito. 
Specie i  nuovi soci hanno molto entusiasmo in tal senso. 

5) CLASSIFICHE: Rimane uguale con qualche piccola differenza.  
Le Classifiche gare potrebbero essere numerate in modo da potere essere più facilmente reperite 
dal segretario tecnico e in futuro linkate all’elenco gare dei soci e ai calendari  
Le Classifiche soci da quest’anno verranno generate automaticamente dal Teamorg e se i soci nel 
proseguo aggiorneranno settimanalmente i loro archivi come spiegherò dopo sarà possibile vedere 
in diretta anche le classifiche soci dell’anno corrente. 

6) FOTO: E’ uno delle cartelle più amate. Occorre aggiornare le cartelle mancanti circa una quarantina 
che ho redatto ultimamente con FACEBOOK poiché è molto più veloce e dal creare le gallerie nel 
sito e si prestano a tag e alla condivisione. Ho creato l’elenco dei 40 link e Paolo Saviello è al lavoro 
per inserirle era un peccato non metterle perché molte sono di Sergino Tempera.   Nel proseguo se 
ci fossero degli album di un certo numero riguardante i soci si possono raccogliere allo stesso modo.   

7) CALENDARIO: Attualmente è un foglio di word che viene cambiato manualmente dal segretario 
tecnico Franco Scarpa.  E’ allo studio una pagina di access dove inseriremo con metodo tutte le 
gare e i link sarà la stessa delle convenzioni con la differenza che quando vedrete il calendario 
apparirà la convenzione già visibile. Naturalmente cliccando su si vedranno subito le gare dal giorno 
corrente in avanti e il passato sarà consultabile scorrendo indietro. Sarà uno sviluppo del nuovo 
gestionale, le gare avranno un codice con cui terremo legate anche le classifiche, le convenzioni, i 
dati degli organizzatori, le anteprime, e altre informazioni come gli omaggi dei pettorali e i servizi 
riservati ai supermaratoneti. Ogni anno si rigenereranno i dati lasciando lo storico intonso. 

8) SUPERCONVENZIONI: Questa è la pagina più cliccata in assoluto del sito con 84.359 visite ad 
oggi, un vero patrimonio di click, segno che tutto il nostro lavoro delle convenzioni viene apprezzato. 
Sarà uno sviluppo del calendario. Cliccando su questo bottone si vedranno solo le convenzioni ed 
eventuali servizi che verranno offerti ai soci. 

9) M. PRESIDENTE FORLI'. Il presente tasto mostra solo la locandina. Occorre all’interno del sito 
costruire un piccolo sito in cui la Home è la locandina futura. Iscriviti il link alla SDAM. Risultati  con 
tutte le 8 edizioni. Foto con tutte le con tutte le 8 edizioni. Storia con tutti gli articoli degli anni andati. 
Qui una volta creato nel sito in Joomla i tasti occorre riempirli con un sottile lavoro da archivista, 
spero in aiuto nella ricerca per le prime edizione in Mario Liccardi.  

10) SUPERMARATHON. Se verrà varata la terza edizione sarà creato anche questo piccolo sito con le 
stesse caratteristiche del precedente in cui la Home è la locandina futura. Iscriviti il link alla SDAM o 
chi si sceglierà. Risultati  con tutte le 2 edizioni. Foto con tutte le con tutte le 2 edizioni. Storia con 
tutti gli articoli degli anni andati. Qui una volta creato nel sito in Joomla i tasti è facilissimo riempirli.  

11) 10 IN 10 ORTA e QuadrOrtaThon. Qui è molto più facile perché basta mettere il link al sito già 
esistente www.orta10in10.it , naturalmente se il Club continuerà ad essere parte dell’organizzazione 
e se ci sarà proseguo. Ma di questo ne parleremo più avanti. Lo stesso discorso vale per la Back to 
Campi  

12) EVENTI E GITE. Questo è un settore che dovrebbe essere in mano ai soci. Il club organizza di 
sicuro una assemblea all’anno anche se il mio sogno come sopra riportato è di portarle a tre. 
Inoltre si è tentato di fare delle gite ma con scarsi risultati, la più partecipata è stata l’Alsazia nel 
2016 con un pullman e 22 partecipanti. Si può riprovare ma è già dura fare una macchina, quindi si 
potrebbe per generare interesse e fare una bacheca gestita dal Club in cui i soci si propongono di 
intraprendere gite, o organizzare pranzi, o invitare ai propri giubilei cioè traguardi centenarii per 
festeggiare insieme. Non sarebbe un blog ma una bacheca. Gli eventi possono essere presentati 
sotto forma di articolo per dare risalto e poi starebbero qui in calendario. Sarebbe bello creare un 
archivio delle assemblee e delle gite passate anche qui ci vuole l’archivista…. 

13) ABBIGLIAMENTO. Come deciso nel corso degli ultimi direttivi, verrà creato il tasto con cui si potrà 
collegarsi sfogliare il catalogo delle divise del club ed acquistarlo on line con bonifico o carta di 
credito. Ho separato l’attuale catalogo e ho acquisito dal nostro fornitore Isaco dei rendering stilizzati 
di alcuni prodotti che accompagneranno le foto. Il tutto con i prezzi di riferimento uguali a quelli del 
catalogo attuale saranno caricati sul sito a breve.  Il risultato dovrebbe essere simile a quello del 
Club Inglese ma 5 volte più grande.  

14) ISCRIVITI RINNOVA (CARICA GARE) In questa pagina sono già presenti da tre mesi i link al 
gestionale Teamorg. I nuovi soci già si iscrivono entrando nel gestionale. I vecchi soci entreranno 
anche loro da qui e potranno pagare il rinnovo con bonifico immediato o carta di credito, è molto 
facile basta inserire il proprio codice fiscale e pagare. Per quanto gare l’inserimento delle gare che si 
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faceva da qui prelevando il modulo verrà fatta in altro modo come spiegherò più avanti, si potrà 
entrare dal tasto SOCI ma per abitudine lasceremo anche qui un link di collegamento al gestionale. 

15) CONTATTI INFO dovrebbe rimanere uguale compreso organigramma      
La modifica ai bottoni viene approvata e si tenterà di dare il massimo risalto alle convenzioni 
 

 
12) MARATONA DEL PRESIDENTE 2018. Relatore Presidente  
Domani ci sarà la 9^ edizione. La data fissata il 9 settembre 2018. Lo scorso Direttivo ha deciso di spostare 
la sede della 9^ edizione al Parco Nord. Si porta a conoscenza che il Comune ha rilasciato il Patrocinio un 
incontro è stato fatto in questo senso con un funzionario comunale. Dopo tre sopralluoghi è stata data una ta 
dalla società di servizi che ha in gestione il parco. C’è un anello di quasi 2 km con viottoli della larghezza di 
un metro e mezzo minimo. 22 giri per la maratona. Le docce e i parcheggi ci sono. Il ristorante del Parco 
nord per pizza e birra nel ristorante vuole 6 euro ospitandoci all’interno. Si è deciso di portare la quota a 20 
euro (più 5 euro di chip) e di offrire la Pizza. Si è deciso anche di fare una mezza e una 10 km e di 
coinvolgere le società locali per eventualmente inserimento in calendari locali. Il tutto è da verificare domani.   

13) GIRO D’ITALIA SUPER MARATHON 2019. Massimo Faleo propone dal 2019 una sfida particolare per 
unire e far conoscere l’Italia e le sue maratone più recondite. In pratica un circuito di 20 gare già esistenti 
una per ogni regione italiana in cui i soci correranno girando l’Italia in lungo e in largo. Verrà stilato un 
calendario e un regolamento in modo da premiare alla fine dell’anno chi parteciperà a questo Challenge 
sportivo e turistico. L’iniziativa viene approvata ma ci si impegna a dare tutte le notizie entro il primo ottobre 
2018 in modo che i soci possano orientarsi nelle eventuali scelte per la stagione 2019.    
 
 
 14) MARATONA SULLA SABBIA  3 FEBBRAIO 2019. Relatore VICE-Presidente. Francesco Capecci 
espone le difficoltà che incontra a trovare una data per continuare ad organizzare la Maratona sulla Sabbia 
giunta alla sedicesima edizione. Il Direttivo decide di concedere la data della Super Marathon alla Sabbia e 
di Omologare a suo nome la stessa nell’intento di preservare una gara ormai storica che altrimenti avrebbe 
difficoltà a continuare il suo percorso. Nessun costo verrà sostenuto dal Club tranne quello 
dell’omologazione 
 
 
15) ASSEMBLEA ANNUALE  9 FEBBRAIO 2019. Relatore Presidente  
Viene deciso di posticipare di una settima la assemblea e Supermarathon per far posto alla Sabbia. 
Sebbene in queste due date si corra in Toscana la Marble Marathon e il Brunello Crossing si spera che i soci 
vengano a Fano per il loro raduno annuale, è comunque ormai difficile trovare una data libera e poi Roma e 
Milano insegnano che la sovrapposizione a volte genera crescita ed interesse.  

L’unico locale in grado di accogliere 250 persone per assemblea e cena a Fano è il TAG Hotel ma è in quei 
giorni occupato da una convention medica. Si potrebbe ripiegare ancora una volta da Fiore per la cena e 
fare l’assemblea in un locale della curia a circa 500 mt di distanza sempre sulla via Roma a Fano 
spostandoci a piedi, altre location sono state visitate dal Presidente e hanno possibiltà con Catering e sono 
decentrate da Fano. Questi aspetti organizzativi verrano studiati con altri sopralluoghi nel mese di settembre. 

Nasce una discussione più generale su il tipo di assemblea e del valore della medesima. L’assemblea oltre 
ad essere una rimpatriata tra amici e un punto di ritrovo dopo un anno, ha compiti seri che non vanno 
sottovalutati che sono i seguenti: 

elezione del Consiglio Direttivo;  
 approvazione dei programmi delle attività da svolgere;  
 approvazione del rendiconto economico-finanziario;  
approvazione di eventuali regolamenti;  
ratifiche dei provvedimenti di esclusione deliberati dal Consiglio Direttivo 
 
Il presidente fa mettere questo discorso per eventuali scelte nei prossimi anni: “ Puntualizzo che se come 
penso non ci saranno nelle prossime assemblee cambiamenti di regolamenti o statuti il mero riunirsi è 
assolutamente inutile.  Dall’esperienza che ne ho tratto nelle 3 che ho presieduto e le due che ho assistito 
del Club Super Marathon Italia l’unica cosa importante è l’approvazione del bilancio il resto è pure contorno, 
piccole variazioni di regolamenti ormai rodati, a cui alla maggior parte da fastidio sentirne parlare e forse per 
anche per nostra colpa arrivano impreparati a votare. Inoltre avendo quasi 200 partecipanti in sala è difficile 
votare per alzata di mano alla Svizzera. Tra approvazione di Bilancio ed eventuali modifiche di regolamento 
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non si deve sforare la mezz’ora altrimenti l’attenzione scade nella noia e la baraonda che ne segue.   Ad 
esempio all’ultima del 2018 gli animi si sono infiammati per la assemblea ipotizzata in Sicilia il prossimo anno 
forse perché era l’ultimo argomento poi è suonata la campanella dell’intervallo. 
Sarà un’utopia ma vorrei studiare la possibilità di sganciare quindi l’assemblea dalla convention annuale in 
modo da poterla portare in ogni parte di Italia. Vogliate prendere in considerazione la possibilità di potere 
tenere una assemblea On Line a tal riguardo ho delle Slide che dimostrano come la cosa potrebbe 
funzionare egualmente ed avere lo stesso tipo di valore legale, sarebbe gestita dalla stessa società che ci ha 
curato il voto on line lo scorso Febbraio 2018. Ciò aumenterebbe la partecipazione, la trasparenza, 
l’efficienza e il risparmio.  Il costo si abbatterebbe notevolmente e si potrebbe sganciare, il discorso 
premiazioni, e location. Anche il sorteggio pettorali potrebbe essere fatto on line alla fine della assemblea on 
line in modo che possano partecipare tutti quelli che si son collegati in ogni parte d’Italia e mi eviterebbe il 
lavoro di una settimana poi a scrivere e mandare certificati in tutta Italia e premierebbero coloro i quali sono 
intervenuti.  Così facendo l’assemblea andrà per i fatti suoi mentre le premiazioni potrebbero essere fatte in 
una cena sociale in qualsiasi parte d’Italia coinvolgendo anche gli organizzatori locali. Bella e maledetta 
l’idea di Massimo di portarla in Sicilia, una bella sfida. E perché a quel punto non farne addirittura tre 
spostandosi a Sud, al Centro a Nord andando a casa di tutti i soci. Non vorrei stravolgere nulla ma solo 
innovare. Grazie” 
 
.    
 
16) SUPERMARATHON 10 FEBBRAIO 2019. Relatore Presidente  
La Supermarathon si terrà domenica 9 febbraio 2019, aperta a tutti ed omologata Uisp. Il luogo è la pista 
ciclabile E. Marconi in via Giovanni Fattori a Fano. Si tratta della pista di 2.333 metri dove si correva la 24 
ore di Claudio Aiudi. Il Presidente ricontatterà l’assessore allo Sport e Turismo Caterina Lobianco e il 
Presidente del Club Locale Fanocorre Matteo Broccoli per la concessione dell’impianto. All’inizio di dicembre 
si chiederà al Comune di Fano il patrocinio alla manifestazione. La pista e’ in ottime condizioni e costerà 
circa 200 euro. Si è anche contattato come l’anno scorso la Proloco di Fano per un aiuto ai ristori e per un 
po’ di logistica. Tempo limite per la Maratona: 7 ore. Partenza per tutte le gare: ore 9:00. Quote di iscrizione: 
Maratona: 25,00 € (soci 15,00 €) - Mezza: 15,00 € per tutti - 10 km: 10,00 € per tutti. 5,00 € la cauzione chip. 
Sdam era la società di rilevamento tempi. 
C’è la possibilità anche di fare una 6 o 8 ore e metterla nel circuito Iuta. 
Il Presidente l’anno scorso ha contattato Giorgio Calcaterra per il prossimo anno vedremo se disgiungere 
l’assemblea dalla gara anche se il grande successo del 2018 sembra tutto debba ripetersi allo stesso modo 
ma il Ristorante è diventato troppo piccolo.  
 
Il presidente fa un breve escursus storico e sociale dopo il totale abbandono delle squadre locali e il fatto di 
aver dovuto portare tutte le attrezzature da Milano ci si domanda come e in che modo ripetere l’esperienza. 
Facciamo un po’ di chiarezza e storia perché siamo ormai alla terza edizione.  
La Supermarathon di Fano fondamentalmente è legata all’assemblea annuale perché su 209 arrivati solo 30 
non era i partecipanti alla cena. L’idea di fare una maratona “nostra” tagliata su misura durante l’assemblea 
annuale è stata un po’ mia e un po’ del Vicepresidente Francesco Capecci che voleva rinverdire i fasti di 
questo circuito quando sotto l’egida del nostro socio Luca Aiudi si teneva qui la 24 ore. Grazie ad Annibale 
Montanari conobbi il presidente di Fano Corre che ci tese le mani e collaborò alla prima edizione. 
L’Amministrazione Comunale era felicissima e andò tutto bene, tranne le medaglie in ritardo e qualche 
isterismo collegato. Nel 2018 si è solo replicata la gara dell’anno 2017 con le stesse modalità ma sono 
emersi un mucchio di problemi locali. Purtroppo la nostra associazione è diversa dagli altri EPS o ASD 
raccoglie 500 soci da tutta Italia e oltre ad avere tempi lunghi per approvare e varare iniziative non ha 
sensibilità e gli appoggi sui territori e spesso il vento cambia senza che ce ne accorgiamo.  A Fano io 
conosco i due presidenti locali della Fano Correre Matteo Broccoli e l’ex Vice Presidente passato adesso alla 
Calcinelli Luca Aiudi. Uno mi disse di inserire la Dieci km nel circuito Corrimarche e l’altro nel circuito Correre 
per correre Uisp 2018 e che avrebbero preso loro contatto loro in tal senso si parla del 30 ottobre 2017. 
Sinceramente ancora adesso non so che cosa fossero, li inserii nel volantino in buona fede. Ho poi chiesto 
l’omologazione UISP a Bologna come faccio di solito, ma ci sono voluti 2 mesi, perchè avevano un trasloco 
in ballo. Grazie alla signora Claudia Fanti l’0mologazione è arrivata dopo Natale. Appena avuta ho chiesto a 
lei per i giudici come fare, mi ha detto che sarebbe stato meglio chiamare la Uisp Pesaro come l’anno 
scorso, così ho fatto e ho chiamato e poi scritto al Presidente Ricciatti. Mi è sembrato molto amichevole e 
disponibile e mi sembrava dalla sua risposta che non ci fossero problemi. Gli mandai omologazione e 
volantino e di tutto questo che le sto dicendo ho mail che certificano i passaggi.  Purtroppo la settimana 
prima della gara scopro che sono spariti tutti: sia le podistiche locali che i giudici come se uno strano 
complotto fosse stato ordito alle nostre spalle, mascherato dalla concomitanza con il carnevale e una gara 
locale chiamata Urbania. Risultato: ho dovuto portarmi tutte le attrezzature e i volontari da Milano affittando 
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un camion e utilizzando la mia attrezzatura, ma siamo sopravvissuti lo stesso. Ringrazio infinitamente il 
coordinatore UISP Mainini per averci mandato un giudice il sig Milesi da Modena ed averci salvato la vita 
anche se ahimè ci è costato 300 euro.   
 
17) BACK TO CAMPI. Giugno 2019. Relatore Presidente  
Lo scorso anno il Club ha partecipato marginalmente all’organizzazione di due Maratone il 30 giugno e 1 
luglio 2018 sostenendo alcune spese. Si ricorda che già a Reggio Emilia 2017 era stata approvata 
all’unanimità l’iniziativa. Il Club coprirà le spese di omologazione che vanno dalle 150 ai 200 euro e 
l’acquisto di circa 500 medaglie economiche da costo massimo di 1,50 euro più iva. Essendo stata offerta 
dalla UISP Umbra l’omologazione per beneficenza con i soldi stanziati si compreranno i pettorali per 168,36 
euro.  
Purtroppo i percorsi della scorsa edizione erano trail impegnativi che hanno limitato la partecipazione 
nonostante l’intenzione fosse che di correre il 90 % su  strade bianche molte percorribili anche in auto ci 
auspica per una prossima edizione più asfalto meno altimetria e il coinvolgimento del Club per la scelta dei 
tracciati. Inoltre dovrebbe essere scelta una data diversa da quella della sagra della lenticchia per la scarsa 
ricettività alberghiera della zona. L’esperienza è stata positiva soprattutto per aver conosciuto la comunità di 
Campi sta fortemente volendo e cercando l’opportunità di far ripartire un territorio colpito dal sisma. Una 
complicazione al momento è data dalla temporanea inagibilità dell’area attrezzata dove sono state date tutte 
le partenze e gli arrivi (Area Camper di Campi) 
 
 
18) 1/2/3/4 GIUGNO 2019. 3^ QUADRORTATHON. Relatore Presidente  
Nonostante la notevole pubblicizzazione hanno avuto un numero di presenze simile all’anno scorso, seppure 
i Soci presenti si sono divertiti molto. Quest’anno i percorsi erano più corti solo 42,195 km: per la gioia dei 
puristi niente ultra!!! Ormai classici i nomi in sequenza del Quadrifoglio: Vergante, Mottarone, Madonna del 
Sasso, Lake of Orta. Alla sera gita in Funivia, in Battello, e party finale  
Si ricorda che sono piccole gare su strade con target di 100 persone che risentono del grande costo 
dell’omologazione, giudici, medici, ambulanze e soprattutto preparazione di 4 tracciati in linea diversi. I costi 
sono stati tutti a carico del Presidente, nessun esborso per il Club.  
 
 
 
19) DAL 3/8/2019 AL 12/8/2019. 6^ORTA 10 IN 10. Relatore Presidente 
Record di presenze 2018 ancora più significativo se visto nell’insieme di quanti hanno voluto e potuto 
esserci: il totale complessivo vs il 2017 passa da 1397 a 1949. Aumento/consolidamento sul fronte della 
maratona ( + 14%), un notevole salto sulla mezza maratona, + 109 % ( da 131 a 208); molto bene anche la 
10 k, che registra un incremento pari al 60%. Attenzione: sono i numeri dei classificati, non degli iscritti, 
quindi numeri chiari, precisi e verificabili in qualunque momento, da chiunque.    

La Quinta edizione ha avuto successo e grande fascino e grandi nomi per quest’appuntamento che ormai 
diventata la vacanza ideale per tutti i maratoneti europei e dove il Club Super Marathon Italia ha la sua 
maggiore visibilità anche per il numero di giubilei festeggiati. Per la gioia dei membri IUTA saranno introdotte 
anche dieci Ultra da 56,7 km, tempo limite 8 ore.  
 
Oltre al record  delle presenze c’è il record del mondo dei Finisher che hanno portato a termine sono stati 92 
dei quali 71 nelle Maratone, 14 nelle Mezze, 7 nelle 10 km e 4 nelle ultra di 56 chilometri. 

Si è concretizzata la possibilità per la norvegese Therese Falk di realizzare il record del mondo di dieci 
maratone, corse in dieci giorni consecutivi, nel minor tempo possibile. Il nuovo primato è di 36:24:45 
complessive, migliorando di ben 14’8’’ il precedente record dell’inglese Sally Ford, stabilito a Brathay 
(Inghilterra), datato 2012 e misurato in 36:38:53. A quest’ultima media giornaliera di 3:39:53, Therese Falk 
risponde con un 3:38:29. Sorte simile per la classifica maschile, sebbene il nostro Adam Holland il record del 
mondo l’abbia stabilito l’anno scorso: l’inglese non ha migliorato il suo tempo complessivo di 27:38:36, 
allungando esattamente di un’ora a 28:38:13, con una media di 2:51:49 a gara. Seguono re Giorgio 
Calcaterra con 31:31:49 come tempo totale (media 3:09:11) e l’atleta locale di Soriso, Marco Rossi, con 
32:54:59 (media 3:17:30). Nelle 56,7 km trionfa come prima assoluta Luisa Betti, ha impiegato 59:37:40 
(media 5:57:46) per completare le dieci ultra. Segue il podio maschile con in prima posizione Paolo Saviello 
(6:47:05 complessive – media 6:47:05), in seconda Giuseppe Angelini (7:24:26 complessive – media 
7:24:26) e in terza l’inglese Andrew Coveney (77:27:45 complessive – media 7:44:47). 

Ma il vero record è il coinvolgimento emotivo e la partecipazione corale dei soci italiani e dei tanti stranieri 
con più di venti giubilei festeggiati e tante occasioni di promozione di socialità ed amicizia reciproca.  Inoltre  
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c’è stata una buon successo mediatico per i record del mondo riabbassati e le numerose presenze di 
giornalisti, inoltre sono stati investiti soldi in Expo internazionali e in passaggi pubblicitari per le 10in10 
citando anche il Club, si spera in una ricaduta positiva per tutti. La manifestazione non è costata 
assolutamente niente al Club ed ha garantito per quanto riguarda l’aspetto economico e organizzativo il 
Presidente privatamente. Si continuerà ad optare per la qualità e un buon menù di gite serali, con cene 
economiche in luoghi esclusivi.  
Si discute se ci sarà l’edizione 2019 se disgiungerla dal CLUB nel caso qualcuno volesse farsi avanti ad 
organizzarle. Questo a favore di altre nuove iniziative che verranno in futuro, si rimanderà la decisione al 
prossimo direttivo. 
 
 
20) EXPO Maratone. Relatore Presidente  
Per il l’anno 2018 e 2019  si decide al momento di non agire.  Il Direttivo del Club a Forlì’ lo scorso 9/11/2017 
aveva approvato e dato copertura economica all’Expo di Firenze. Per lo Stand si sono spesi 1500 euro più 
IVA mentre tutte le spese di trasferta del Presidente e Segretaria, allestimento, banner, volantini etc pari a 
2.000 euro sono stati a carico del Presidente. Lo stand ha avuto circa 500 visite e sono stati consegnati 
3.000 volantini e regalati 250 cappellini. Il Presidente ha poi coperto la parte economica di tutti gli stand agli 
Expo di Roma, Milano, Londra, Blaye(Francia), Amburgo con stand del Club onde promuovere sia il Club 
che le 18 gare che il Club ha organizzato nel 2018 ed altri eventi.  
 
 
 
 

 

GITE: 

21) 6-13 GENNAIO 2019. INDIA E’ allo studio una gita in India, invitati dal nostro nuovo Socio e tri-Finisher  
10in10 Sivaban Pandian. Si potrà partecipare un Domenica alla Maratona di Mumbay e l’altra a quella di  
Calcutta. Ma ad oggi nessuno si è dimostrato interesato.   
 

22) 17 FEBBRAIO 2019. Maratona di Siviglia Il vice presidente  propone una gita in gruppo si vedrà di 
sviluppare il progetto. A parte il costo del biglietto aereo che adesso è di 98 euro A/R occorre partire il 
venerdì e tornare il lunedì mattina per un soggiorno minimo. Bisognerebbe trovare un ostello economico e 
dignitoso vicino al centro tanto per invogliare tutti a partecipare costo max per le tre notti 150 euro. Se ci 
fosse il sabato una visita guidata della città max 4 ore che si conclude in zona ritiro pettorale diamo un senso 
a tutto. Poi per i più arditi il sabato sera una cena con spettacolo di flamenco (Naturalmente prezzi modici)  

 
 

Proposte dei soci: 
 
23) Daniele Alimonti propone:  

1. Abolizione della TAKKA per il 2019 – anno di prova poi TELEVOTO x confermare  da CLASSIFICA ad 
ELENCO 

2. Abolizione della Segretaria…come incarico ()…chiamiamolo CAPO SEGRETERIA oppure UFFICIO 
RELAZIONI 

3. Un PUNTO x ogni articolo pubblicato (dopo il decimo commento), un Punto ogni 3 Commenti dopo 
il decimo 

4. 100 PUNTI se organizzi una gara, un punto ogni 10 finisher 
5. CONCORSO NUOVE PROPOSTE visto che a SANREMO non ci saranno più  10 punti x ogni 

Proposta Pubblicata dopo il decimo commento, 100 se realizzata 
6. CONCORSO RUNNER/ULTRA dell’anno, formula tipo elezioni sindaco con ballottaggio finale; 15gg x 

elenco candidati: ci si può proporre o indicare altro candidato, max UNO x socio 
7. Quota sociale 50€ per il 2019, incluso completino come si usa nelle SQUADRE…con la scritta 

ORGOGLIO CSM ITALIA 
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8. PREMIO SUPPORTER se “aiuti” il CONSIGLIO COME/QDO/DOVE serve hai iscrizione GRATIS; il 
CONSIGLIO “pubblica” le richieste (con punteggio?!), chi aderisce a 5 o ha più punteggio iscritto 
GRATIS 

9. TORNEORGOGLIO 100 squadre da 5 formate casualmente che presentano il loro PROGETTO CSM 
2025; un mese x pubblicarlo, 15gg x votarlo formula torneo o concorso 

10. BLOGGER del mese ogni mese ad estrazione 10 soci raccontano le loro esperienze e i loro sogni 
11. METTICI LA FACCIA questionario di valutazione sui Consiglieri, applicabile anche in altri contesti 

dove si vota/commenta Customer Survey 
 

Le  proposte  vengono  lette  nel Direttivo  e  soprattutto Gianfranco  Toschi  approfondisce  quelli  che  sono  i 

criteri  fondamentali  e  lo  scopo  della  nostra  associazione  che  tende  a  premiare  solo  il  numero  e  non  la 

qualità o l’aggregazione 

 

 
 
24) Mario Liccardi propone:  
1) Mettere finalmente il chip ad Orta,  
2) Non convalidare le gare senza ambulanza/medico.  
3) Riproporre la modifica al regolamento, non convalidando le gare a circuito senza chip e le gare estere tipo 
Hottas. 
 
Le proposte sono valide ma i fattori economici sono molto importanti e proporzionali ai partecipanti 
 
 
25) Pasquale Giuliani  propone:  
Cari  amici,  per una  serie di  concause purtroppo,  anche quest’anno non mi  è possibile essere presente a 
Forlì per la maratona del Presidente e di conseguenza al direttivo del Club. 

Come  avevo  anticipato  a  Paolo,  affido  a  queste  poche  righe  qualche  riflessione  su  quanto  da  lui  scritto 
prima di andarsi a sdraiare su un lettino in spiaggia. Prima di tutto mi è doveroso ringraziarlo per tutto  il 
lavoro  svolto  per  il  Club  in  questi  ultimi  anni  anche  se  molte  volte  ha  gestito  delle  situazioni  a  suo 
piacimento approfittando del suo ruolo per far si che le cose prendessero una certa direzione non proprio 
lineare.Vedere come è stata gestita la questione delle dimissioni dei consiglieri del passato direttivo. “Ma 
questa è un’altra storia.” 

Tralasciando la saga del signore degli anelli di cui conosco ben poco. Sono d’accordo con Paolo che i tempi 
sono cambiati dall’epoca di Tampieri  . E’ giusto ricordarlo , commemorarlo e ringraziarlo per tutto, per la 
sua  idea di fondare una grande famiglia con tutti quelli come lui amanti di questo splendido mondo che è 
la maratona,  per  tutte  le  notti  passate  davanti  alla macchina  da  scrivere  per  far  si  che  nascesse  questa 
grande realtà che è il Club Supermarathon Italia. 

Assemblea annuale: Nessuna battaglia contro nessun Re, solo la necessità di scindere alcune cose. Non si 
può celebrare l’assemblea  in contemporanea con la cena sociale, così viene a perdere un bel po’ del suo 
significato specialmente come quest’anno che si rinnovava il direttivo. L’assemblea deve avere il suo ruolo 
e significato, necessita di tutto il tempo per i vari argomenti trattati e non essere condizionato dal tempo 
che si ha a disposizione. L’assemblea è assemblea, il pranzo o la cena sociale è un’altra cosa. 

L’idea  di  celebrare  l’assemblea  in  Sicilia  è  accattivante  anche  con  tutte  le  problematiche  , ma,  prima  di 
arrivare  in Sicilia bisogna attraversare tutta  l’Italia dove è spalmato tutto  il Club con tutti  i  sui soci e soci 
organizzatori! Oltre alla Sicilia valuterei altre opzioni come quella di scegliere ogni anno un posto diverso 
tralasciando  l’idea di più assemblee Nord  , Centro,  Sud,  il Club è uno solo ed è  sbagliato dividerlo  in  tre 
tronconi. 
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Super Marathon: Il Club ha già la sua Supermarathon ed è quella di Forlì, è bene concentrare tutte le risorse 
su di essa e non fare il distinguo su quella commemorativa al suo fondatore e quella del Club di Fano che 
archivierei visto anche le enormi difficoltà da parte di chi maggiormente è coinvolto nell’organizzazione. 

Soci  organizzatori:  dare massima  attenzione    da  parte  del  Club  a  questo  argomento,  la  sua  disponibilità 
nell’affiancare il socio deve essere a 360° utilizzando tutti i canali a disposizione per pubblicizzare l’evento e 
farsi  fautore  ,  coinvolgento  i  soci  atleti  con  iniziative  di  qualsiasi  tipo  affinchè  partecipano  in  massa 
all’evento. Il socio che organizza ha molte aspettative in questo senso, naturalmente non si obbliga nessuno 
ma  bisognerebbe  invogliarli  con  convenzioni  speciali  non  dimenticando  che  ci  sono  oltre  500  soci  atleti 
tesserati. 

Sito  : Su questo argomento e sulla sua gestione tecnica  lascio  le  iniziative a chi è molto più competente. 
Penso sia utile aprire una sezione dedicata alle solo discussioni su  i vari argomenti che di volta  in volta si 
deciderà di trattare oltre  ai commenti  sotto i vari articoli pubblicati. 

Fin qui  le mie riflessioni, auguro a tutti voi una buona gara e un proficuo direttivo scusandomi per la mia 
assenza. 

Un caloroso saluto Pasquale                                                                        Cagnano Varano 08/ 09/ 18 

 
 

 

 

 

26)  Conferma CARICHE: 

PRESIDENTE ONORARIO : Angelo Squadrone 

PRESIDENTE: Paolo Francesco Gino 

VICEPRESIDENTE: Francesco Capecci 

SEGRETARIA AMMINISTRATIVA: Cristiana Di Pietrantonio 

SEGRETARIO TECNICO: Franco Scarpa 

RESPONSABILE SITO WEB E ADDETTO STAMPA: Paolo Francesco Gino 
 
ADDETTI CONVENZIONI: Massimo Faleo, Pasquale Giuliani, Gianfranco 
Toschi. 
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27) ORGANIGRAMMA 
PRESIDENZA

Paolo Francesco Gino

presidente@clubsupermarathon.it

COMMISIONE CONVENZIONI   COMMISSIONE RIFORME  COMMISSIONE VIGILANZA COMMISSIONE IMMAGINE COMMISSIONE SVILUPPO SITO

nvenzioni@clubsupermarathon.it riforme@clubsupermarathon.it vigilanza@clubsupermarathon.it vestiario@clubsupermarathon.it sito@clubsupermarathon.it

Franco Scarpa Cristiana Di Pietrantonio Francesco Capecci Cristiana Di Pietrantonio Franco Scarpa

Francesco Capecci Massimo Faleo Massimo Faleo Pasquale Giuliani Cristiana Di Pietrantonio

Massimo Faleo Cristiana Di Pietrantonio Pasquale Giuliani Massimo Faleo Pasquale Giuliani

Pasquale Giuliani

Gianfranco Toschi

 
 
 
 
28) PROSSIMI DIRETTIVI.  Riunioni del Direttivo il sabato 8 dicembre 2018 alle 14:30 a Reggio Emilia 
presso Ostello in fianco al Expo Maratona 
 
29) VARIE ED EVENTUALI 
Franco Scarpa sollecita la Registrazione  e uso del logo 
 
 
26) ALTRE PROPOSTE DEI SOCI….. 
 
 
 
 
 


